

**04**
AVRIL

🕒 20h30 à 22h30
📍 Auditorium de
Saint Paul de
Vence
Saint-Paul-de-
Vence

THEATRE

Théâtre "La cantatrice chauve"

📅 AJOUTER À MON CALENDRIER

Par la Compagnie des Beaux Parleurs

La Cantatrice Chauve est un monument du théâtre qu'on a toujours plaisir à revisiter, en s'étonnant à chaque fois de son incroyable modernité. On comprend que cette satire absurde de la petite bourgeoisie, brisant tous les codes du théâtre traditionnel, ait pu surprendre le public et les critiques de l'époque : une tragi-comique encore très actuelle de notre société !

Cette première pièce de Ionesco, qui restera son chef d'œuvre, est interprétée avec beaucoup d'allant par la Compagnie des Beaux Parleurs, composée d'anciens élèves du Conservatoire de Cannes.

Avec : Félix Barras, Alicia Cussac, Duncan De Bock, Sohalia Gerhardt, Jessica Mollar, Clovis Roustan.
Metteur en scène : Alain Terrat.

Le programme

Ce soir Mr et Mrs Smith -style robe et nœud papillon à pois- reçoivent à dîner Mr et Mrs Martin -style robe et nœud papillon à carreaux-.

Tout pourrait bien se passer si les Smith et les Martin avaient une conversation suivie... Or, rien ne semble se dérouler comme à l'accoutumée d'un dîner mondain.

Tout n'est que incohérence de propos d'espace et de temps. Dans cette pièce, l'absurde et le surréalisme, qui sont l'essence même de l'œuvre, prédominent le texte même d'Eugène IONESCO au déroulé de l'histoire, aux personnages entrant sur scène comme des cheveux sur la soupe, en passant par la manière de se mouvoir des comédiens ! Là, vous remarquerez le talent de ces jeunes comédiens

<https://www.agglo-sophiaantipolis.fr/agenda/theatre-la-cantatrice-chauve-8438?>



Tarif plein : 15 €

Tarif Adhérent : 10 €

